

南米拓植會社の パラ政府へ事業報告

執政官満足の意を表す

巴拉州内に植民地を經營する我が南米拓植會社は、本年度の事業報告を同州政府へ爲したに對し、聖市菊字新聞の掲載する處に依れば左の如くである。

「アカラ地方一施設としては、會社はヨロノの家庭建築を完了した外アケアブランカに移民の集合に適する圖書室を有する優秀なる大

家庭を始めアルマゼン、病院等の工事に着手している。

一、道路一新植民地に資する爲め會社は約二十キロメートルの道路工事を十キロメートルに達せんとしている。

一、地域一會社は既にコンセファン三十五万エクタールの地域開拓を終了し、近く交通一本木局にて地域の地圖の提出を行ふ筈である。一般農業は會社の方針に従つての進展を計り、規定の植林を行ひ小ヒメンタ及びカカオの栽培に努めて居る。

一、衛生施設一從前引継き施行つて居る、會社植民地内學校に採用の學課は州採用のものと同一で、更に改善を行つた爲め着々ある。

一、移民一本年度は五百五十家族移入の定として約八百名に上る見込に當て植民地各方面に移住の黙定である。モント・アレグレ一綿花と煙草に優秀種を擁する、近々ムナタ地方に栽培を試みる黙定である。

一、菊花は特に大規模に之を行ふ筈である。

不幸にして昨年度の試作は良好な結果を得ざりしに鑑み、本年度は充分に注意を拂ひ、ある。

一、話題編成に當社はよりヨリムラメ植民地との通話用として全長廿五金通帳を用意する。

一、地域區割一昨年着手の地域制定を依頼し、本年度を以て四十萬エクタールの地域割定の完了である。

一、南拓會社より右報告を得た巴拉州執政官は多大の満足の意を表した。

日本軍閥非難

近頃聖市在住の支那人は、支那纏り、伊太利人は早速十二コ

日本軍閥非難

近頃聖市在住の支那人は、支那纏り、伊太利人は早速十二コ

預金通帳種に 巧妙な詐偽

奥地通信

紹介
新刊
雄辯
一月號

川原物理療院
(下矢鍼工所ノ前)



Autoestradas

耕作に

アウト・エストラダ
サンタ・マローニ内の

住宅に

恰好の土地

地質 優良小川に面してシダードに近くサンパウロからは完成

S/A AUTO ESTRADA
PRAÇA RAMOS DE AZEVEDO, 16
TELEPH. 4-0530



Ohara Irmão Cia.

Rua Paula Souza, 46-B — São Paulo
Telephone 4-2831 — End, Telegraphico "OHARA"

大原兄弟商會

支店	農產物賣買
同	委託販賣
食料品卸賣	

聖市バウラ・ソーザー街
電話四一二八三一

本店	内外品雜貨商
精米、精綿、珈琲精撰工場	ノロエヌテ線アラサツーパ市

營業課目

花形の觀がある。
鳩山新文相の大論策「青年が出來たのは、本誌の大手柄であらう。所論は明朗透徹、偏題するなく濫するなく論者と論題」

大阪商船株式會社
國際汽船株式會社
御用達
各艦船食糧品賣込業

前田京友一市

YAMA-K. SHOKAI
SHIP - CHANDLERS
Rua General Camara, 133 SANTOS

南米サントス市ジエチラントラール街一四三三
電話セントラール一四三三

K合資商會
カ
K
前田京友一市

Rua José Bonifacio 12, 2.a sobre-loja sala 1, Tel 2-3176, C.P. 1757

◆面會午前十一時より
午後五時まで
法學士
辨護士
收義朝
授辯護士
パンブル

法律相談は無料但返

切手封入のこと

◆法律相

辯護士
收義朝

先づ事業の手始めに必要な自動

車一臺(古物)を買ふ事になり、

市に出て自動車販賣店に立寄り

伊太利人は三コントス百ミルの

借小切手(後で判つた)を作成し

市に出て自動車販賣店に立寄り

伊太利人は三コントス百ミルの

借小切手(後で判つた)を作成し